



Iniciativas de Sheinbaum saldrán con “rapidez moderada”, prevé Monreal

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, previó que la iniciativa de Claudia Sheinbaum en materia de reforma a la Ley Federal del Trabajo en materia de trabajo de plataformas digitales se procesará con “rapidez moderada”, una vez que arranque el trabajo de las comisiones ordinarias.



Monreal Ávila informó que están a la espera de la iniciativa que firmó este lunes la primera mandataria sobre protección social a los trabajadores de plataformas digitales.

La propuesta de reforma es sobre Ley Federal del Trabajo en materia de trabajo de plataformas digitales.

“Aún no llega la iniciativa de la Presidenta, la escuché en la “mañanera”, pero aún no llega queremos darle un proceso de “rapidez moderada”. Seguramente, tendrá que ir a la Comisión de Ciencia y Tecnología y alguna otra tal vez”.

La Cámara de Diputados tiene 51 comisiones legislativas, 26 de las cuales las presidirá Morena durante este primer periodo ordinario del Congreso de la Unión.

Ricardo Monreal también anunció que se acatará el llamado de Sheinbaum Pardo de ir a territorio para difundir los efectos de la reforma al Poder Judicial de la Federación.

Dijo que la próxima semana

Respecto al deseo expreso de Rosario Piedra Ibarra, presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), de reelegirse al frente del órgano garantista, el líder parlamentario morenista dijo que la ‘ombudsperson’ tiene todo su apoyo para esta intención.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/iniciativas-sheinbaum-saldran-rapidez-moderada-preve-monreal.html>